

Communiqué de presse

Le SNAM 05 s'oppose au projet de la ligne à Très Haute Tension

Suite à son Assemblée Générale annuelle du 3 novembre 2015, la section Hautes-Alpes du Syndicat National des Accompagnateurs en Montagne qui représente plus de 300 professionnels du département, souhaite porter à votre connaissance son opposition ferme au projet de construction de la ligne « Très Haute Tension Haute Durance » tel qu'il est envisagé aujourd'hui.

En tant que professionnels de la montagne et observateurs privilégiés des milieux naturels, nous ne pouvons que nous inquiéter très sérieusement d'un projet qui impacte de façon irrémédiable les paysages et implique la destruction d'écosystèmes déjà fragiles et morcelés.



Déboisement
dans le mélézin
Rocher Baron

En tant que professionnels du tourisme, et plus particulièrement de la randonnée, de la raquette, du canyoning et du VTT, nous avons la confirmation quotidienne qu'un environnement préservé est le premier atout touristique de notre département. Loin de mettre en valeur notre territoire exceptionnel, l'Assemblée a considéré que ce projet aura un impact négatif sur nos activités. À terme, c'est le développement touristique raisonné et durable de nos territoires qui est mis à mal.

Nous réaffirmons donc notre positionnement en faveur de la protection du milieu montagnard, et d'un développement économique et touristique respectueux des hommes et des milieux.

**Pour l'Assemblée Générale, le Président du SNAM 05
Raphaël Bonenfant.**